

Peter Meier

Zentralpräsident AM Suisse
Ressort Finanzen

Président Central d'AM Suisse
Domaine finances



La fierté professionnelle dans toute sa splendeur

**Chers membres,
Chères lectrices, chers lecteurs,**

Fin septembre, plus de 60 jeunes professionnels se sont engagés avec beaucoup d'enthousiasme dans les SwissSkills Championships de cette année au centre de formation d'Aarberg. Assister en direct à la joie et à la fierté professionnelle a été un moment fort pour moi personnellement. Ceris sur le gâteau, début septembre, Antoine Cottens, mécanicien en machines de chantier, est devenu champion d'Europe aux EuroSkills.

Il faut continuer à développer durablement cet enthousiasme pour nos métiers. et de les renforcer ! Avec les centres régionaux pour la formation initiale et une offre étoffée de formation continue, nous sommes déjà bien parés. Par ailleurs, le Centre de formation d'Aarberg propose un cadre professionnel pour des formations continues spécialisées et des cours de préparation à la formation professionnelle supérieure. Une formation initiale et continue sur mesure est essentielle pour toutes nos entreprises. En ce moment tout particulièrement, face au manque de main d'œuvre qualifiée, nous ne pouvons pas nous permettre de nous relâcher et nous devons investir dans l'avenir.

Au CFA, il nous faut en particulier agir dans la restauration et l'hébergement, qui sont des critères cruciaux pour le bon fonctionnement d'un établissement scolaire à long terme. La possibilité d'héberger et de nourrir sur place les participantes et les participants au cours permet à l'établissement de fonctionner plus efficacement et renforce la cohésion. Les élèves doivent être heureux de venir à Aarberg pour y échanger et développer leur réseau dans un environnement plaisant, y compris en dehors des cours. Leur fierté professionnelle s'en trouve renforcée, ce qui consolide le lien avec la branche.

La décision à venir pour l'extension du campus du Centre de formation d'Aarberg sera décisive pour l'avenir de notre branche à long terme.

Wo Berufsstolz zu Hause ist

**Liebe Mitglieder
Liebe Leserinnen und Leser**

Mit grosser Begeisterung engagierten sich Ende September über 60 junge Berufsleute an den diesjährigen SwissSkills Championships im Bildungszentrum Aarberg. Die Freude und den Berufsstolz live mitzuerleben, war für mich persönlich ein Highlight. Damit nicht genug, bereits Anfang September wurde der Bau-maschinenmechaniker Antoine Cottens Europameister an den EuroSkills. Wir gratulieren herzlich zu diesem tollen Ergebnis! Diese Begeisterung für unsere Berufe gilt es nachhaltig weiterzuentwickeln und zu stärken!

Wir sind mit den regionalen Zentren für die Grundbildung und einem breitem Weiterbildungsangebot bereits gut aufgestellt. Zusätzlich bietet das Bildungszentrum Aarberg den professionellen Rahmen für spezialisierte Weiterbildungen und Vorbereitungskurse in der höheren Berufsbildung. Eine massgeschneiderte Aus- und Weiterbildung ist für all unsere Betriebe elementar. Gerade zum aktuellen Zeitpunkt mit vorherrschendem Fachkräftemangel dürfen wir uns nicht zurücklehnen, wir müssen in die Zukunft investieren.

Handlungsbedarf gibt es beim BZA insbesondere in den Bereichen Verpflegung und Beherbergung, diese sind für einen nachhaltigen und erfolgreichen Betrieb einer Schulinfrastruktur von zentraler Bedeutung. Können sich die Kursteilnehmenden am gleichen Ort verpflegen und übernachten, wird nicht nur der Schulbetrieb viel effizienter, sondern auch der Zusammenhalt gestärkt.

Die Schülerinnen und Schüler sollen mit Freude nach Aarberg kommen, sich vernetzen und austauschen können – auch ausserhalb des Unterrichts und in einem attraktiven Umfeld. Das stärkt den Berufsstolz und die Bindung zur Branche wird gefestigt.

Die bevorstehende Entscheidung zum Erweiterungsbau des Campus Bildungszentrums Aarberg ist also wegweisend für eine nachhaltige Zukunft unserer Branche.